

Ana Güezmes García

Directora de la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe

Es Directora de la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Se desempeñó como Representante de ONU Mujeres en Colombia desde octubre de 2017. Es defensora de los derechos humanos de las mujeres, con más de 25 años de experiencia principalmente en América Latina y el Caribe, ha colaborado con los países y en foros multilaterales para incluir la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres como elemento central de las políticas públicas, las estadísticas y los presupuestos para el desarrollo sostenible.

Fue Representante de ONU Mujeres en México y directora subregional de ONU Mujeres para México, Centroamérica, Cuba y República Dominicana, entre los años 2010 y 2017.

De 2005 a 2010 se desempeñó como Asesora para América Latina y el Caribe en Políticas Públicas en el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA).

La doctora Güezmes es médica y especialista en salud comunitaria por la Universidad Complutense de Madrid, diplomada en Cooperación Técnica Internacional al Desarrollo y Maestra en Gerencia y Gobierno en Salud Pública por la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

